

Más de 170 estudiantes participan en concurso de deletreo en inglés

Iniciativa organizada por la Red Comunal de Profesores de Inglés reunió en el colegio España de Llolevo a representantes de 13 establecimientos educacionales.

Jesús Farías Silva
cronica@lidersonantonioc.cl

San Antonio fue escenario de la séptima versión del "Spelling Bee", concurso de deletreo en inglés que reunió a 170 estudiantes de 13 establecimientos educacionales de la comuna.

La actividad se realizó en el gimnasio del Colegio España de Llolevo y estuvo dividida en dos jornadas, con la participación de alumnos de primero a cuarto básico durante la mañana, y de quinto a octavo básico en la tarde.

El evento fue organizado por la Red Comunal de Profesores de Inglés de San Antonio, agrupación que desde hace más de una década impulsa proyectos colaborativos para fortalecer la enseñanza del idioma en las escuelas de la comuna puerto.

Durante la jornada educativa, los participantes demostraron preparación y entusiasmo al enfrentarse al desafío de deletrear en inglés frente al público. La dinámica del concurso consiste en que los estudiantes



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN EL GIMNASIO DEL COLEGIO ESPAÑA DE LLOLEVO.

escuchan la palabra, la repiten, la deletrean en inglés y finalmente la pronuncian nuevamente de forma correcta ante los jueces.

La instancia combinó aprendizaje, motivación y sana competencia, consolidándose como una tradición educativa que cada

13

establecimientos de la comuna participaron en el concurso de deletreo.

año suma más colegios y estudiantes.

Camila Jeria Díaz, profesora y coordinadora de la Red de Inglés, resaltó la importancia del encuentro.

"Este concurso no solo busca premiar a quienes dominan el deletreo, sino también motivar a todos

los estudiantes a acercarse al inglés de una manera entretenida y significativa. Nos sentimos orgullosos porque cada año más colegios se suman y los niños participan con gran entusiasmo", afirmó.

La docente también destacó el trabajo conjunto de

la red.

"La Red de Inglés está compuesta por profesores de distintos colegios de San Antonio, que de forma voluntaria y comprometida organizamos actividades como esta. Creemos que el aprendizaje de un idioma abre puertas, y por eso queremos que nuestros estudiantes tengan estas oportunidades", señaló.

La actividad contó con el patrocinio del Colegio de Profesores de San Antonio, que colaboró con premios y distintivos para los participantes.

También se sumó el Instituto de Inglés Talk English, que entregó dos becas completas, además de la plataforma educativa Imagine Learning, que apoyó con premios para los estudiantes.

La profesora destacó que "el Spelling Bee se consolidó nuevamente como un espacio de encuentro que reconoce el esfuerzo de los alumnos y visibiliza la labor de los docentes, reafirmando el compromiso de la comunidad educativa con la enseñanza del inglés en San Antonio".